

各位

コカ・コーラ ボトラーズジャパン株式会社

**「コカ・コーラ」スリムボトル 千葉デザイン
売上げの一部で千葉県の観光振興を支援
滝川 千葉県副知事を表敬し支援金を贈呈**

コカ・コーラ ボトラーズジャパン(本社:東京都港区 代表取締役社長:カリン・ドラガン 以下当社)は、千葉県との「観光分野における連携・協力に関する協定」に基づき、5月29日(水)に千葉県 滝川副知事を表敬訪問し、「コカ・コーラ」スリムボトル 千葉デザインの売上金の一部 2,796,150 円を支援金として贈呈いたしました。

今回の支援金は、千葉県を中心としたエリア限定で発売している「コカ・コーラ」スリムボトル 千葉デザインの2018年6月25日から2019年3月末までの売上金が対象となっております。

贈呈式では、当社関東営業本部長 井上 豊より、滝川副知事へ支援金目録を贈呈し、「千葉県の観光振興にお役に立っていただきたい。千葉県の魅力発信に微力ながら貢献したい。」とお伝えすると、滝川副知事よりお礼の言葉が述べられました。

当社はこれからも地域に密着した企業として、千葉県および千葉県の観光振興に寄与してまいります。

- 日時 : 2019年5月29日(水) 11:10~
- 場所 : 千葉県庁本庁舎6階 副知事応接室2
- 寄付金額 : 2,796,150円(対象期間:2018年6月25日~2019年3月末)



左より、当社 関東営業本部長 井上 豊、千葉県副知事 滝川 伸輔 様、千葉県マスコットキャラクター チーバくん